

PETER VON ULM — Habt Ihr niemals von jener Frau gehört, die ganz allein in den Schluchten der Ach lebte, Verschleiert vom Kopf zu Fuß, und in ihren Händen eine Klapper?

VIOLÄNE — Diese Krankheit meint Ihr, Meister Peter?

PETER VON ULM — Sie ist also beschaffen, Daß der in ihrer ganzen Bosheit von ihr Ergriffne Sogleich muß entfernt werden, Denn es ist kein lebendiger Mensch so gesund, daß ihn nicht könnte der Aussatz ergreifen.

VIOLÄNE — Wieso wandelt Ihr dann frei unter uns?

PETER VON ULM — Der Bischof hat mir die Erlaubnis erteilt, und Ihr seht, ich bin ein seltner und spärlicher Gast,

Nur meinen Arbeitern nicht selten, denn die bedürfen meiner Befehle; auch ist mein Leiden noch verschlossen und verdeckt.

Und wer sonst außer mir führte ihnen zur Andacht jene werdenden Kirchen aus, deren Bürde mir Gott hat aufgelegt?

VIOLÄNE — Darum also sah man Euch diesmal nicht mehr in Salhof?

PETER VON ULM — Ich mußte hierher, Denn meine Aufgabe ist, Marienbergs Klause zu öffnen